



Nombre del alumno:

Manuel De Jesús Hernández Culebro

Nombre del profesor:

Alma Rosa Alvarado Pascasio

Licenciatura:

Ciencias de la Comunicación

Materia:

**Introducción A Las Ciencias De La
Educación**

Nombre del trabajo:

Ensayo

Ocosingo, Chiapas a 18 de octubre de 2020.

Introducción

Con la ayuda de este trabajo nos ayudara a comprender aún más los tipos de educación que hay ya sea media superior o superior que se desprende desde la educación preescolar, primaria, secundaria, preparatorias (bachillerato) y lo que le sigue es superior el preescolar se desprende desde una edad de tres años a los seis años, la primaria de seis a doce años, la secundaria de doce a quince años, la preparatoria de quince años en adelante estos tres niveles de educación son importantísimos y obligatorias para que así la persona tenga una educación básica.

LA EDUCACIÓN COMO SISTEMA

Todo sistema está compuesto por una serie de elementos pero en este caso la educación se ejerce mediante diversas instituciones que operan sobre una misión educativa de una manera formal, se puede decir como elemento del sistema educativo, el sistema escolar, la familia, los medios de comunicación los grupos religiosos y organizaciones políticas. Pues bien siendo así que la educación es importantísimo transmitir las a nuevas generaciones ya sea una herencia cultural, científica, etc.

Las características del sistema educativo son teología, equifinalidad, ultraestabilidad y flexibilidad, adaptación, retroacción, información, importación de energía y entropía.

Concepto de sistema en el interés educativo

Se viene basando en una educación que recibe entradas de la sociedad y genera salidas. También hay que considerar la convivencia familiar, la alimentación, nivel socioeconómico, la salud física y mental ya que todos estos elementos influyen en la educación.

Tipos de sistema educativo

Todo individuo tiene derecho a recibir educación. Se imparte de educación preescolar, primaria, secundaria y media superior la educación preescolar, primaria y secundaria conforma la educación básica. De hecho se establecen en tres tipos de educación; básica, media superior y superior.

La educación básica está integrada por tres niveles preescolar, primaria y secundaria.

Preescolar se atienden a niños de tres a cinco años.

Primaria en este nivel se establecen por seis grados los cuales son integrados por niños de seis a doce años de edad.

La educación a nivel secundaria la diversidad es aún más marcada tanto como en su estructura como en las distintas modalidades de estudio o entrenamiento vocacional.

La educación media superior se desprende del nivel bachillerato y la educación profesional técnica el bachillerato se imparte generalmente en tres grados, el certificado de bachillerato es obligado para ingresar a educación de tipo superior.

La educación tipo superior se conforma en tres niveles: técnico superior, licenciatura y posgrados.

Elementos de un sistema educativo

El sistema educativo de nuestro país tiene como objetivo muy importante el proporcionar servicios educativos para aquellas personas que se encuentran fuera de su alcance perseverar, transmitir acrecentar nuestra cultura.

El nivel preescolar tiene como objetivo primordial fomentar el desarrollo personal y social, educando su lengua y la comunicación. El desarrollo de habilidades numéricas dentro de los tres años a los cinco años.

Nivel primaria es la que asegura la correcta alfabetización, es decir que enseña a leer, escribir, cálculo básico y algunos de los conceptos culturales.

La educación secundaria tiene como finalidad la preparación más completa de los estudiantes mexicanos los programas y planes educativos son lo mismo tanto como escuelas públicas y privadas.

Conclusión

Lo que pudimos observar o aprender en este tema fue la importancia y diferentes tipos de educación y grados que como seres humanos debemos cursar o llevar en nuestra vida y sus diferentes niveles o años en los que se deben cursar adecuadamente en cada nivel escolar.